

## ECONOMÍA INTERNACIONAL

## Colombia | Ecopetrol rompe el silencio: confirma acuerdo con Canacol, pero niega planes de adquisición

9 de septiembre de 2025 / Carlos Castañeda

Comparta nuestras noticias



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

La petrolera estatal Ecopetrol S.A. lanzó hoy un pronunciamiento clave al mercado de valores, desmintiendo los rumores que en las últimas semanas sacudieron a la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) y que pusieron a la canadiense Canacol Energy en el centro de una ola especulativa sin precedentes.

En un comunicado oficial, la compañía presidida por Ricardo Roa reconoció que a finales de agosto firmó un acuerdo de confidencialidad (NDA, por sus siglas en inglés) con Canacol, con el fin de facilitar un intercambio de información bajo protección legal. Sin embargo, fue categórica: **ese acuerdo no implica obligación alguna de adquisición ni compromete a Ecopetrol a una transacción posterior.**

“**El acuerdo no genera obligaciones vinculantes para las partes ni obliga a la compañía a realizar ninguna acción, gestión o compromiso respecto de operaciones con Canacol**”, puntualizó Ecopetrol en su declaración.

El pronunciamiento llega tras semanas de agitación en los mercados. El 28 de agosto, la acción de Canacol Energy (CNEC) se disparó un 37,5 % en una sola jornada, cerrando en \$6.600 pesos, impulsada por versiones que hablaban de una supuesta negociación con Ecopetrol para concretar su compra.

Se había reportado entonces que fuentes cercanas a la estatal negaban cualquier información oficial sobre una adquisición, aunque confirmaban la existencia de conversaciones reservadas. La revelación de hoy confirma que el mercado reaccionó de manera desproporcionada a un procedimiento corporativo estándar.

### Información relevante



#### Ecopetrol se pronuncia sobre información divulgada en medios de comunicación

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) se permite aclarar al mercado que, en relación con algunas noticias difundidas recientemente por medios de comunicación nacionales, durante los últimos días de agosto del presente año suscribió un acuerdo de confidencialidad con la productora canadiense de gas Canacol Energy, con el objetivo de permitir el intercambio de información entre las partes bajo las adecuadas protecciones legales, como práctica normal de mercado. Dicho acuerdo de confidencialidad, en ningún caso, genera obligaciones vinculantes para las partes en relación con, ni obliga a la compañía a la realización de ninguna acción, gestión o compromiso subsecuente respecto de las operaciones de la Compañía.

En el momento en que Ecopetrol realice actividades que sean objeto de revelación al mercado público de valores, la compañía dará aviso al mercado con la oportunidad y a través de los canales previstos por la normatividad aplicable para la revelación de información en el mercado público de valores.

Bogotá, 08 de septiembre de 2025

El trasfondo no es menor: Ecopetrol ya había explorado la posibilidad de adquirir Canacol en 2024, en un proceso multimillonario que finalmente no prosperó. Ese antecedente alimentó las especulaciones más recientes, magnificando la reacción bursátil.

Con esta comunicación, la petrolera estatal busca cerrar el círculo de la incertidumbre: si hay un canal de diálogo abierto con la gasífera canadiense, pero **no existe en este momento ninguna transacción en curso**. La compañía también reiteró que cualquier hecho relevante será informado oportunamente por los canales oficiales previstos en la normatividad del mercado de valores.

La claridad del mensaje apunta a calmar a inversionistas y a frenar la volatilidad que, en cuestión de días, convirtió un acuerdo de confidencialidad rutinario en un terremoto financiero de alcance nacional.

[carloscastaneda@prensamercoeur.org](mailto:carloscastaneda@prensamercoeur.org)

Comparta nuestras noticias



Entérate de esto...



ARGENTINA ECONOMÍA

¿Qué extraño tesoro será este? El viticultor y docente Carlos Rodríguez aprovecha la...

9 de septiembre de 2025 / Redacción Central



DERECHOS E IGUALDADES INTERNACIONAL RELIGIÓN

Acusan a un instituto de Logroño de impedir la entrada a alumnas con el velo islámico

9 de septiembre de 2025 / Redacción Central



INTERNACIONAL POLÍTICA

Crisis de basuras en Bogotá: anuncian proceso de revocatoria del alcalde Carlos...

9 de septiembre de 2025 / Redacción Central



CURIOSIDADES TENDENCIAS

¿Para qué sirve limpiar las ventanas del hogar con sal?

9 de septiembre de 2025 / Redacción Centr En que te puedo ayudar?



Copyright ©2025 |

Radio Mercosur



Radio Mercosur El día

RADIO MERCOSUR - 24 HORAS EN VIVO

Home

Radio Mercosur El día

WordPress

